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明德高中 102 學年度教師專業發展評鑑推動小組第三次會議紀錄 

壹、時間：民國 102 年 12 月 06 日 星期五 14:00~15:00 

貳、地點：行政大樓二樓 董事長室 

參、主席：林義雄校長                     記錄：廖淑玲組長 

肆、出席人員： 

 

林校長： 

    本學期的活動及會議較多，今天召開推動小組會議，目的是針對教師專

業發展的活動做個回饋與檢討，平日透過教學研究會的研討與進行，都看到

老師的執行過程，像有幾科老師做入班教學觀察的記錄就看得出很認真做教

學，只是希望目標可以讓學生學到東西並更加成長，今天各位可以在教專執

行成效上做討論。 

林主任： 

    數次校外開會後，我覺得我們學校進一步需要推動翻轉教室教學，十二

年國教的開跑，學校的轉型及發展，一定要在老師的教學上做改變，希望老

師透過教專的規準原則做好本份外，也希望能以團隊的力量做結合，發展社
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群的團隊力量。 

蘇曉雯老師： 

     在高中部的活動中，我曾和高中部召集人及數高中科的老師做互動，

提議共同做社群的計畫，在推動上以高中部的琴聲藝動做主軸並落實平常的

教學做準備，透過教學來激發學生的創意，像音樂課及社會科的老師，介紹

當地的藝術人文做發展性的瞭解後呈現當地文化。這是初步構想，還需要討

論細節及執行過程。 

林主任： 

    這個提案很好，透過學生的活動先去推動教師社群及專業的對談，從溝

通、摩合、修正到執行，恐不是本學期可以完成，會建議蘇老師和鄭老師可

以在下年度的教專網上以社群發展為計畫提報，希望完成後還是要經過推動

小組的審核過後再執行。 

蘇主任： 

    社群的申請有經費上的補助規定，像專業社群以每個社群 20,000 元為

限，同一位老師以參加一個社群為限。 

曾組長： 

    最近高餐大的承辦助理來信要求老師個人的研習記錄要確認，請老師上

「全國教師在職進修資訊網」查詢紀錄，並最好也確認是否曾經使用 

「OpenID 帳號漫遊」開通帳號。因為教專網與全國教師在職進修資訊網 

是互通的，建議採用相同帳號與密碼。 
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    對於 102 年度新加入老師，最好再提醒她們的作業流程：  

   1.若點選 OpenID 輸入帳密後，能順利進到線上學習平台的登入畫面，  

     即代表開通成功。  

    2.帳號開通後，線上紀錄於隔日才會匯至進修網，若已開通但時數還未  

      核發至進修網，請與研發組連繫，或直接去電給教專網詢問。 

    3.初階實體研習課程：  

      ○1 目前全國的實體課程研習已告一段落，有開研習者為增加場次的， 

        像 11 月份新北市有召開 3 場，但北市教師報名數過多開放外縣市 

        名額很少，本校若未完成者可待下學期的研習公告。 

      ○2 下學期研習日期及場所，將於 103 年 1 月 17 日高餐假本校采薈 

        廳舉辦申辦說明會中會公告。 

    4.初階評鑑的自評與他評資料：  

      ○1 教專初階評鑑自評他評(觀察前、教學觀察表、觀察後及自評表 AB 

        兩項就可以了)資料於推動小組開會前 2 週一定要完成，寄召集人 

       統整給教資中心羅雅惠小姐。  

      ○2 由推動小組審查並將資料彙整，待高餐學校來函通知。   

蘇主任： 

    已接近期末，請各科先調查科上的老師初階及進階參加的人數，元月份

17 日高餐大將會在本校召開 103 年國私立高中職教師專業發展評鑑申辦及

輔導會議，即將討論的是初階實體研習的人員，我們校內也要做好調查工作
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與準備，尤其今年 8 月份有 40 位老師參加進階研習的老師們，我們要提醒

並追蹤其專業精進的進度。 

林主任： 

    誠如蘇主任剛剛提醒及要做的工作，本會後請各科召集人先統計各科的

教專研習名單人數，下學期需要核報 103 學年度的初階及進階人數，可以提

早做準備。 

 


